## 人一人が大切にされる学校 ~ 狭山市立入間野小学校

学校だより 令和5年4月号 **☎**04-2958-2718



# ⑩いるまの

<学校教育目標>

- 仲よくする子
- 考える子
- やりぬく子



## 胸を張って新緑香る通学路を歩く子ら 今朝新しき年が始まる

お子様のご入学・ご進級、おめでとうございます 校長 宮原

暖かく穏やかな春の日差しの中、元気いっぱいの88名の新入生を迎え、全児童466 名、教職員43名で入間野小学校の令和5年度がスタートしました。

私は、4月1日に入間野小学校長として着任した 宮原 礼典(ひろのり)と申します。 所沢市立山口小学校よりまいりました。入間野小学校の子供たちのため、地域の皆様のた めに誠心誠意尽くしてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

本日の始業式、入学式は、新しいお友達や先生、そして新しい自分自身と出会うことの できる大切な節目の日です。この出会いを始まりとして、新たな経験を積み重ね、たくさ んの関わりを持ちながら大きく成長してほしいと願っています。

中には新しい環境に不安を感じたり、慣れるまでに時間がかかったりするお子さんがい るかもしれません。でも、大丈夫です。このような、子供たちや保護者の皆様の新年度が 始まるときの様々な気持ちを、我々教職員がしっかりと受け止め、日々の教育活動の中で 誠意を持って支援し、指導していくよう努めてまいります。

新しい学級・学年の中で、互いに支え合うことのできる温かい人間関係をはぐくみ、目 指す学校像「一人一人が大切にされる学校」となるよう、教職員一同全力を尽くしてまい ります。

未曾有のコロナウイルス感染症による行動規制も、徐々に緩和されつつあります。マス クの着用は個人に任され、スポーツ観戦は声出し応援が可能となりました。学校生活にお いてもコロナ禍前の状況に戻っていくものと思われます。今後の対応等につきましては、 狭山市教育委員会等と相談しながら、子供たちのよりよい教育のために最善を尽くして取 り組んでいく所存です。

今年度も、ご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

### 学校教育目標

仲よくする



## 今年度のキーワード

い つも元気に

る 一るをまもる

ま わりときょうり

ょく

